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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE DERECHO DE LOS ANIMALES 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las trece horas con treinta minutos del día diecinueve 
de Noviembre del año dos mil ocho, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal en la calle 2 
Pte. 107 Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en 
los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del 
mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 
Lic. Elza Balcázar Zempoalteca   Presidenta del Consejo  Derecho de los Animales 
C.P. Beatriz Castro Briones Secretaria del Consejo 
Dr. Bartolomé Mongrell Baviera   Vocal de Vigilancia del Consejo 
Sra. Anne Proost Willemyns Consejera 
Sra. Luz Patricia Santiago  Consejera 
Martha Verónica Aguilar Maldonado Consejera 
Sra. Baerbel Fiebig Consejera 
Rocío de la Torre Vargas Consejera 
Narda González Caccia Invitada Especial 
María Dolores Hernández Loyo Invitada Especial  
Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 
                                                                                                                 
Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Noviembre bajo el 
siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión 

2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior 

3. Revisión de Avances y tramites pendientes 

4. Recapitulación de los mecanismos de operación, facultades y funciones del Consejo 

Ciudadano de Derecho de los Animales 

5. Asuntos Generales 

� Recapitulación de Acuerdos tomados en la Sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL  

Lic. Elza Balcázar Zempoalteca.- Presidenta del Consejo da la bienvenida a los consejeros 
ciudadanos, invitados especiales y autoridades del Ayuntamiento, posteriormente declara que 
existe quórum legal para iniciar la sesión, subsiguientemente da lectura a los puntos del orden del 
día y procede a circular el acta de la sesión anterior para su rubrica.  

Continúa y menciona que este es un Consejo abierto y ciudadano que está siempre dispuesto a 
percibir la voz ciudadana, obviamente que tenga relación su intervención al tema de los animales 
sus derechos, que no se maltraten, etc., por tal motivo, le da la bienvenida a las invitadas 
especiales y les cede la palabra para que expliquen ante el pleno el motivo de su visita. 
 
Narda González Caccia.- Toma la palabra y señala que es maestra de danza árabe y se dedica a 
hacer espectáculos, el motivo de su visita es invitar al Consejo a que asistan el día 29 de 
Noviembre a un espectáculo cuyo fin e intención es defender los derechos de los animales, ante 
esto pide de la manera más atenta que este Consejo en tal evento tenga a bien colocar una 
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mesa de información sobre el tema. El evento es gratuito y no se tienen los recursos suficientes 
para cubrir todo el material que necesita el módulo o mesa de información. No obstante se está 
aterrizando toda la logística del mismo, y en caso dado que no les sea posible realizarlo, se planea 
realizar una jornada laboral en el Zócalo de la Ciudad para presentar entre varios artistas, el lado 
humano para defender a los animales y llevar el arte a la ciudadanía. 
 
La Presidenta del Consejo indica que existe un reglamento y una ley específica que aborda los 
temas de los animales (misma que entrega una copia  a las invitadas especiales). Añade que en 
este Consejo participan diferentes asociaciones protectoras de animales, esto con el fin de 
manejar la gestoría de avance en los objetivos que tiene el propio consejo como la no violencia y 
la no sobrepoblación. Con está invitación primeramente las exhorta a que se plasme un proyecto 
y definan que es lo que realmente necesitan de las diferentes asociaciones, para que éstas se 
preparen y lleven información. Menciona que ciertamente este consejo en conjunto lleva la 
gestoría de proyectos ejecutivos y admite la diversidad de acciones. A continuación les 
ejemplifica  como es la forma de elaborar un oficio y a que dependencias del Gobierno Municipal 
se le deberá enviar, para que les den trámite y respuesta a sus inquietudes correctamente, 
declarando que a partir de este mes las denuncias van a través de la subdirección de ecología y 
medio ambiente de la SEGUROP.  
 
Indica que en el mes de Enero espera recibir los avances de los asuntos prioritarios del Consejo, 
por ejemplo, indica que se instalará una Agencia, misma que tendrá relación con temas del 
medio ambiente y ecología, pero a su vez están interesados en temas del cuidado hacia los 
animales de pequeña especie, situación que es muy relevante para el Consejo porque el 
Gobierno Municipal está enfocándose hacia este tipo de asuntos (mismos que antes no les hacían 
mucho caso). 
 
De igual manera los Consejeros señalan que próximamente en Toluca se llevará a cabo un evento 
internacional para el cuidado y atención de los animales de compañía, y toda información se 
hará llegar al Consejo para el que le interese. 
 
A continuación el Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación añade que en los próximos 
días se llevará a cabo la primera entrega de reconocimientos a los Consejeros Ciudadanos, 
organizado por el Consejo de Protección Civil, y el costo de la cena baile –show será de 300 pesos 
por persona cabe la pena mencionar, que todo lo recaudado del mismo será destinado para la 
ejecución de los proyectos del Consejo de Protección Civil. Ante este mismo tema se le pide a la 
Presidenta del Consejo que considere a bien manifestar ¿Qué tipo de mecanismo se llevará a 
cabo? para elegir a dos o tres consejeras que puedan recibir el mencionado, o bien, les puede 
recomendar que se entregue un reconocimiento dirigido a todo el Consejo, para no diferenciar a 
nadie. 
 
Los Consejeros deciden por mayoría de votos que se le entregue un reconocimiento a todo el 
Consejo Ciudadano, no omitiendo que se sienten satisfechas y reconocidas por seguir trabajando 
en pro de los animales y sobre todo que siguen presenciando. 
 

ASUNTOS GENERALES 
 
A continuación se hace una serie de invitaciones para que asistan y participen en brindis y 
bazares navideños mismos que las consejeras están organizando. 
 
 Siendo las quince horas de este mismo día se da por terminada la sesión llegando a los siguientes: 

 
ACUERDOS 
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1. Se convocara a la próxima sesión del consejo el día miércoles 21 de Enero del 2009. 

2. Se recibirá el reconocimiento a nombre de todo el Consejo Ciudadano de Derecho de los 

Animales. 


